



Campaña “Caminando por la Vida” a favor de niñas y niños con cáncer congregó a más de 500 personas en La Paz

- *Este fin de semana se desarrolló la caminata en dos rutas sugeridas en la ciudad. Banco FIE, ONG FIE y la Fundación San Luis, impulsaron esta iniciativa con el apoyo de otras empresas y entidades aliadas*

La Paz, 14 de noviembre de 2021.- Caminando por la Vida es una campaña de solidaridad donde participan personas, empresas y organizaciones, jóvenes voluntarias y voluntarios, que llevan esperanza a niñas y niños con cáncer de todo el país, además de sensibilizar a la sociedad sobre esta enfermedad.

En ese marco que Banco FIE, ONG FIE y Fundación San Luis llevaron adelante la caminata correspondiente a la novena versión de la campaña en ciudad de La Paz a través de 2 rutas sugeridas. La primera se desarrolló en el bosquecillo de Pura Pura, con la presencia de cerca de 120 personas y la segunda recorrió la zona sur de la ciudad congregando alrededor de 400 personas y más de 200 voluntarias y voluntarios, comprometidos con esta causa.

Esta movilización fue destinada a promover la recaudación de fondos para cubrir el tratamiento de cáncer de niñas y niños en el Hospital del Niño en La Paz, el Instituto Oncológico del Oriente Boliviano en Santa Cruz y el Hospital Manuel Asencio Villarroel en Cochabamba.

Durante el acto de inauguración de esta actividad se destacó el impulso y el compromiso de cientos de personas que cada año hacen posible que las niñas y niños puedan acceder a los tratamientos y tener una esperanza de vida.

“Caminando por la vida está cumpliendo 10 años, una actividad que ha empezado con el sueño de mujeres tan valerosas y hoy es un proyecto sólido que cubre toda la medicación de las niñas y niños con cáncer, quiero que cierren los ojos y se imaginen hoy a 418 niños de distintas edades sanos, que han vencido el cáncer, que tienen una esperanza para vivir y eso es gracias a que cada uno de ustedes caminan y aportan y a que esos aportes van a cubrir las necesidades de estos niños” afirmó Claudia Adriázola, una de las fundadoras de la campaña Caminando por la Vida.

Por su parte la Secretaria Municipal de Salud, Cecilia Vargas, destacó estas acciones destinadas a apoyar a las familias y a las niñas y niños que padecen esta enfermedad y ratificó el compromiso del municipio con la salud.

“Agradecer que existan personas como ustedes que se preocupan por los niños en el país que sufren esta grave enfermedad, en Bolivia por año se diagnostican 19.000 personas con cáncer y de esas personas, por lo menos 200 son niños y son personas y familias que sufren, pero que encuentran

apoyo en acciones como esta, y hoy ratificamos nuestro compromiso como autoridades municipales con la salud”, aseguró Vargas.

El Secretario de Desarrollo Económico del Municipio, Marco Agramont destacó que “desde la secretaria de Desarrollo Económico estamos impulsando las alianzas público privadas a favor de nuestra sociedad, en este caso el Banco FIE, que está desarrollando esta actividad y podamos concretar un convenio para los próximos 5 años y desarrollar distintas iniciativas inclusivas donde todos los ciudadanos podamos participar”, señaló.

Finalmente el Gerente General de Banco FIE, Fernando López Arana, destacó que Caminando por la Vida se ha convertido en una verdadera cadena de solidaridad, que ha logrado tener un alcance a nivel nacional, apoyando a los principales centros de atención oncológica para niñas y niños, en las ciudades de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz.

“Agradecer a todas las personas que han dado origen a este gran programa, estamos seguros que sin la iniciativa, la visión, la fuerza, la entereza que nos han demostrado las fundadoras de esta campaña no estaríamos acá, no se podría haber apoyado a tantos niños y niñas, en realidad 418 que hoy en día gozan y disfrutan de un futuro que de otra forma tal vez no pudieran haber tenido. El año pasado y este año, nos han obligado a que Caminando por la vida tenga que adaptarse a esta nueva realidad y es así que este año estamos bajo un esquema de caminata virtual, pero que también gracias al apoyo del Gobierno Municipal de La Paz nos ha permitido realizar esta caminata que tiene como representantes de los caminantes virtuales a ustedes, para motivar a que todas las personas sigamos apoyando y aportando esta iniciativa”, destacó Fernando López.

Caminando por la Vida fue creado por cinco mujeres voluntarias que pensaron en actuar ante la dolorosa situación que viven las niñas y niños que padecen esta enfermedad en Bolivia. Una iniciativa en la que Banco FIE participa desde el 2016, asumiendo en 2019 un rol más importante liderando la recaudación de fondos para asegurar la sostenibilidad e impacto de este programa.

Más de Bs 1.500.000 recaudados el 2019 en beneficio del cáncer infantil

En la última campaña de Caminando por la Vida celebrada en 2019, más de 30 organizaciones y empresas aliadas y 400 voluntarios y voluntarias a nivel nacional lograron una recaudación récord de más de Bs.1.500,000. Esos recursos permitieron que 418 niños y niñas hayan recibido atención en sus tratamientos contra el cáncer en el Hospital del Niño de La Paz y el Oncológico del Oriente Boliviano. Estas cifras son importantes cuando se conoce que cada tratamiento tiene una duración aproximada de tres años y el costo total puede llegar incluso a los 20 mil dólares. El monto recaudado en 2019 y el aporte directo realizado por Banco FIE a la campaña permitió extender la cobertura en el apoyo brindado a las niñas y niños de escasos recursos que padece esta enfermedad en el país.

La recaudación de aportes continuará hasta el 30 de noviembre a través de las diversas modalidades mediante el uso de canales digitales o en las agencias de Banco FIE en todo el país.

Para más información:

Viviana Coronado Tirado, **Analista de Comunicación Corporativa Banco FIE** Tel. (591-2) 2173600 Ext. 0611 / Cel. (591) 76576677 www.bancofie.com.bo